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Ata da oitava reunião ordinária do Conselho da Área de Artes Visuais do 5 

Instituto de Artes da Universidade Federal de Uberlândia, realizada no dia 6 

18 de novembro de 2015 às quatorze horas e dezenove minutos, no Bloco I       7 

na sala 112, sob a presidência do professor doutor João Henrique Lodi 8 

Agreli, tendo como secretária Sarentaty Inês  Karoline Santana dos 9 

Reis, contou com a presença dos conselheiros: Alexander Gaiotto 10 

Miyoshi,  Ana Helena da Silva Delfino Duarte, Cláudia Maria França 11 

da Silva, Elsieni Coelho da Silva, Heliana Ometto Nardin, Marcel 12 

Alexandre Limp Esperante, Nikoleta Tzvetanova Kerinska, Paulo 13 

Roberto de Lima Bueno, Roberta Maira de Melo, Lívia Mara Chaves e 14 

Luciana Mourao Arslan. Justificaram ausência os professores Beatriz 15 

Basile da Silva Rauscher, Gastão da Cunha Frota, Kenia França 16 

Braga, Renato Palumbo Dória, Eliane de Fátima Vieira Tinoco e 17 

Marco Antônio Pasqualini de Andrade. Abrindo a sessão,  o professor 18 

João Agreli pediu a inserção do ponto: Prorrogação do afastamento para 19 

Doutorado  da professora Maria Carolina Rodrigues  e adiantamento do 13º  20 

Ponto - Solicitação de afastamento integral para cursar doutorado no Brasil 21 

(prof Marcel Esperante) a pedido do proponente. Ambos aprovados por 22 

unanimidade. 1) Informes da coordenação: A professora Ana Helena 23 

expôs a participação dela no Fórum dos coordenadores, que contou com a 24 

participação de 14 universidades federais. Segundo ela, o fórum não teve 25 

ponto de pauta específico e os dois dias de evento não foram bem utilizados 26 

para o propósito. A UFU foi uma das mais articuladas do fórum. A 27 

professora Ana Helena avisou que o pedido de limpeza das salas deve ser 28 

feito diretamente ao IARTE e não à Coordenação de Curso, houve a 29 

sugestão de colocar um armário para armazenamento das chaves das salas 30 

do bloco para facilitar a limpeza. A instalação de ar condicionado não está 31 

sendo feita, por contenção de energia na universidade.  2) Informes da 32 

área:  O professor João Agreli deu informes sobre a atual situação do 33 

PIDE-PDE. As metas foram inseridas no sistema. O prazo para envio de 34 

ações é 01 de dezembro de 2015. A assembleia do IARTE para 35 

apresentação do PIDE será 02 de dezembro de 2015 às 17h40. Não haverá 36 
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reunião de área em dezembro. 3) Informes do MUnA: A professora 37 

Nikoleta Kerinska apresentou o relatório de seis meses de gestão do 38 

MUnA. O museu conta com três estagiários que têm contrato até abril de 39 

2016. A professora Nikoleta Kerinska levantou as seguintes questões: Com 40 

a saída da professora Eliana Tinoco, quem vai assumir a parte educativa; 41 

com a saída do Marcel, como vai ficar a equipe de montagem? A 42 

professora Nikoleta Kerinska sugeriu colocar o técnico Francesco Luigi de 43 

Faria Trotta para coordenar nova equipe de montagem. 4) Informes da 44 

Pós-Graduação: O professor Alexander Miyoshi o seminário da Pós 45 

Graduação em Artes Visuais que será apresentado no MUnA nos dias 02 e 46 

03 de dezembro. Serão apresentados 11 trabalhos: 07 de mestrado e 04 de 47 

iniciação científica. O evento será gratuito e aberto ao público. 5) Informes 48 

de docentes: A professora Elsiene Coelho disse que, para a recomposição 49 

do NDE, o grupo precisa de mais dois nomes.Estão abertos à indicações. 1º 50 

- Ponto – Aprovação da ata da sétima reunião ordinária. Aprovada com 51 

duas abstenções e pedido de inclusão de justificativa de falta da professora 52 

Cláudia Maria. Os pontos 12º e 13º foram apreciados conjuntamente. 12º - 53 

Ponto - Parecer de afastamento de Marcel Esperante e João Agreli 54 

(profa Ana Duarte).13º - Ponto - Solicitação de afastamento integral 55 

para cursar doutorado no Brasil (prof Marcel Esperante). Como 56 

sugerido na última reunião, o professor Marcel Esperante levou à 57 

apreciação do colegiado o pedido, que teve parecer favorável - 58 

condicionado ao processo seletivo para subárea Gravura/Desenho. Foi 59 

aprovado com uma abstenção o afastamento por 42 meses. Foi sugerido 60 

fazer o processo para a vaga da Clarissa Monteiro Borges. 2º - Ponto – 61 

Aprovação de datas para as reuniões de área de 2016. Foi aprovada por 62 

unanimidade a data de 02 de março para a primeira reunião de 2016. As 63 

demais datas serão aprovadas nesta data. 3º - Ponto – Pós doutorado/ 64 

desdobramentos e criação de grupo de pesquisa com a parceria da 65 

Florida Atlantic University (profa Luciana Arslan). A professora 66 

Luciana Arslan agradeceu a oportunidade e expôs aos demais o trabalho 67 

desenvolvido. Ela disse que foi bem recebida e que o colaborador ofereceu 68 

a abertura de um grupo internacional de pesquisa ligado à Florida Atlantic 69 

University. 4º - Ponto – Pedido de verba ( passagem e/ou hospedagem ) 70 

para conferência internacional ( já solicitou na FAPEMIG E CNPQ) 71 

(profa Luciana Arslan). A professora Luciana Arslan  explicou que 72 

participou em 2014 desta conferência e que o tema para a próxima edição 73 
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será: “Cuidados com o corpo”. O professor João Agreli explicou que o 74 

SCDP já fechou para 2015 e que, em janeiro, há a possibilidade de o 75 

IARTE receber 1/12 do orçamento. Os docentes discutiram as prioridades 76 

de destinação de verba dentro do curso. Sabendo que há a previsão de corte 77 

de verba em 50% em 2016, o pedido foi rejeitado pelos conselheiros com 78 

uma abstenção. 5º - Ponto – Discussão do projeto de convênio 79 

institucional do Curso de Artes Visuais da UFU com o Curso de 80 

História da Arte da Universidad de La Habana para possível Ad 81 

Referendum posterior à reunião para tramitação no IARTE ainda em 82 

novembro e dezembro (prof. Renato Palumbo). Retirado da pauta pela 83 

ausência do proponente. Os pontos 6º e 7º foram analisado juntos: 6º - 84 

Ponto - Disponibilidade de aulas na sexta feira a noite. (profa Ana 85 

Duarte)7º - Ponto - Retorno de solicitação de documentos da 86 

coordenação. (profa Ana Duarte).  A professora Ana Helena apresentou 87 

as dificuldades em montar a grade horária do curso, pois muitos não têm 88 

disponibilidade em ministrar aulas às sextas-feiras. A professora Luciana 89 

Arslan sugeriu haver um revezamento de professores para este dia. O 90 

encaminhamento foi para os professores enviarem seus planos de trabalho 91 

para a coordenação, que terá autonomia para montar o planejamento do 92 

curso. A professora Ana Helena pediu que os professores enviassem dos 93 

documentos solicitados pela coordenação no tempo estipulado, para não 94 

haver prejuízos. 8º - Ponto - Carga horária dos professores ( Graduação 95 

e Pós graduação) (profa Ana Duarte). Os docentes refletiram sobre 96 

possibilidades de melhoria na carga horária lhes atribuída. O professor João 97 

Agreli explicou que é função do colegiado a distribuição das aulas para um 98 

bom funcionamento do curso. 9º - Ponto - Apreciação do relatório da 99 

promoção da professora Heliana Nardin (profa Nikoleta Kerinska). A 100 

professora Nikoleta Kerinska observou erro nas datas do parecer e pediu 101 

aprovação condicionada à alteração textual. Aprovado por unanimidade. A 102 

professora Heliana Nardin avisou que pretende se aposentar no primeiro 103 

semestre de 2016. 10º - Ponto - Pedido de afastamento para pós-104 

doutorado fora do país. (prof. João Agreli ). O professor João Agreli fez 105 

o pedido que conta seis meses a partir de 01 de março de 2016. Segundo 106 

ele, em dezembro de 2015 sai o resultado do CNPQ. O colegiado 107 

apresentou parecer favorável ao afastamento, que foi aprovado por 108 

unanimidade. 11º - Ponto - Suplente do coordenador de área e próximo 109 

coordenador de área. (prof. João Agreli ). Os docentes têm até dia 15 de 110 
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dezembro para se manifestarem quanto à vontade de assumir o cargo de 111 

coordenador de área, caso não haja interessados, a professora Cláudia 112 

Maria será eleita coordenadora para assumir em abril de 2016.  Para a 113 

escolha do suplente que irá atuar até março de 2016, será feita uma 114 

consulta ao RH para analisar algum docente que não esteja de férias em 115 

fevereiro de 2016 e possa assumir. 14º - Ponto - Prorrogação do 116 

afastamento para Doutorado da professora Maria Carolina Rodrigues. 117 

A professora Nikoleta Kerinska  explicou que a professora Maria Carolina 118 

Rodrigues teve problemas de saúde dentro do afastamento para 119 

qualificação e, com isso, precisa de mais sete meses para concluir o 120 

Doutorado. Após discutiram o assunto, e considerando que não houve 121 

tempo para que a professora Nikoleta Kerinska fizesse o parecer, os 122 

docentes foram favoráveis à prorrogação - condicionada à apresentação da 123 

carta do orientador da professora Maria Carolina garantindo que há 124 

condições de defesa da tese em julho de 2016. Aprovado por unanimidade. 125 

Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião, e para constar eu 126 

Sarentaty Inês  Karoline Santana dos Reis, lavrei a presente ata que após 127 

lida e aprovada, será assinada por mim e pelo Prof. João Henrique Lodi 128 

Agreli, Presidente do Conselho da Área de Artes Visuais e demais 129 

Conselheiros.  130 

Sarentaty Inês  K Santana dos Reis________________________________ 131 

João Henrique Lodi Agreli___________________________________ 132 

Ana Helena da Silva Delfino Duarte___________________________ 133 

Beatriz Basile da Silva Rauscher_________________________________ 134 

Clarissa Monteiro Borges_____________________________________ 135 

Cláudia Maria França da Silva_________________________________ 136 

Elsieni Coelho da Silva______________________________________ 137 

Heliana Ometto Nardin______________________________________ 138 

Marcel Alexandre Limp Esperante______________________________ 139 

Marco Antônio Pasqualini de Andrade___________________________ 140 

Nikoleta Tzvetanova Kerinska_________________________________ 141 

Paulo Roberto de Lima Bueno_________________________________ 142 
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Roberta Maira Melo Araújo___________________________________ 143 

Alexander Gaiotto Miyoshi______________________________________ 144 

Gastão da Cunha Frota_______________________________________________________________ 145 

 Renato Palumbo Dória_____________________________________ 146 

Lívia Mara Chaves_________________________________________ 147 

Kenia França Braga_________________________________________ 148 

Patrícia Pereira Borges______________________________________ 149 

Eliane de FátimaViera Tinoco_________________________________ 150 


